



L'esprit de la fête se retire lentement

Bulletin

Les tables de la Couronne bruissait des échos de la Fête des Vignerons ce vendredi d'août 2019. Des souvenirs du spectacle, de sa musique, de ses scènes, de ses costumes, des impressions et des émotions mais aussi des soirées finissant dans les multiples caveaux. Un moment peu propice aux longs discours, si bien que celui du président Gerber fût bref.



Jacques Gamboni

Propos de bienvenue

Hans-Ruedi Gerber sait indiscutablement souhaiter la bienvenue à ses Rotariens et leur dire l'essentiel des événements rotariens en deux mots.

EN UN CLIN D'ŒIL

- Brèves
- Merci à la consigne

Les anniversaires du mois sont connus de nos lecteurs, la générosité des jubilaires pas encore. Apprenez donc que **Steven Ott** a offert un apéritif au Château Maison Blanche (le vin, pas l'édifice) et que **Christian Roussy**, 65 ans le 20 août, se promet de le faire à la prochaine rencontre du club.

Remerciements

Cédric Blanc, Rotarien, mais aussi directeur de la Fondation Verdeil, remercie par écrit le Rotary Club d'Aigle pour ses actions en faveur de la fondation et souhaite à chacun un bon été. Chacun s'en réjouit.

Sandrine Moesching communique

Cher Rotariens, Chers Amis et Familles de Rotariens,

Nous vous avons sollicité pour venir tenir les consignes durant cette fabuleuse Fête des Vignerons et vous et/ou votre

Rotary



LE ROTARY
CONNECTE
LE MONDE

Club, vos amis et votre famille avez répondu présents.

Vous êtes ainsi 325 bénévoles à avoir participé à ce projet rassembleur, au service des gens de la Fête et au profit de la Fondation mine-ex (www.mine-ex.ch). Grâce à votre engagement et votre enthousiasme, ce sont plus de CHF 16'500.00 qui ont été récoltés. Avec en plus une formidable visibilité pour le Rotary.

Nous vous adressons un immense MERCI!

Il nous reste à souhaiter que d'autres projet entre les Clubs du Rotary voient le jour, car grâce à cette force commune, le résultat est encore plus beau.

Au plaisir de vous retrouver prochainement, nous vous adressons, Cher Rotariens, Chers Amis et Familles de Rotariens, nos chaleureuses salutations.

Sandrine Moesching-Hubert, RC Chablais.ch

Jean-Christophe Lack, RC Aigle

Hans Peter Imhof, RC Montreux-Vevey

Sylvain Moesching, enthousiasmé par ce bel enga-



gement suggère que les clubs Rotary qui ont eu la chance de fournir des bénévoles arrondissent cette somme. Sa proposition est bien accueillie.

Franz-Henri Gilliéron qui accepte la parole qu'on lui donne, en profite longuement pour rappeler une très belle action passée, réalisée



sous la présidence de Jean-Charles Turrian, celle qui avait offert un véhicule à Handiconcept (cf bulletins [n° 1 du 04.07.2013](#) et suivants).

Cette évocation pour faire un peu de publicité pour les soirées de soutien qu'organise une association semblable, GoTandem, les 6 et 7 septembre prochains. (>> www.gotandem.info)

RÉUNION DU 16 AOÛT À LA COURONNE, YVORNE

PRÉSIDENCE :

HANS-RUEDI GERBER

BULLETINIER:

JACQUES GAMBONI

PRÉSENCES À L'EXTÉRIEUR

FRANZ-HENRI GILLIÉRON 2X À

MONTREUX-VEVEY-RIVIERA

ROT. VISITEURS-INVITÉS :

NOP

APÉRITIF:

OFFERT PAR STEVEN OTT

PRÉSENCE:

BELLE, ON SE RÉJOUIT: 61%

Activités futures remarquables

Le 20 septembre, le Rotary Club de Mulhouse rendra visite au club d'Aigle, notamment au cours d'un repas partagé au Château Maison Blanche. L'organisateur se recommande afin qu'on réserve la date.

Quant au Gouverneur de tous les Rotariens, il rendra visite au RCA le 27 septembre. Qu'on se le dise également et que les membres du comité s'y préparent. Il est en effet d'usage que le Gouverneur les rencontre dès 11h00 ce jour-là.



DG Blaise Matthey

...*** Jacques Gamboni



A VOS AGENDAS

NB: à jour sur le site du club

23.08.19	Déjeuner d'amitié,	La Couronne, Yvorne
12h00	présidé par Luc del Rizzo	
30.08.19	Déjeuner d'amitié	La Couronne, Yvorne
12h00		
05.09.19	Dîner d'amitié	La Couronne, Yvorne
18h30		
13.09.19	Déjeuner d'amitié	La Couronne, Yvorne
12h00		